

Ressort: Politik

Gabriel warnt vor naiver Partnerschaft mit Russland

Berlin, 15.02.2017, 17:30 Uhr

GDN - Bundesaußenminister Sigmar Gabriel (SPD) hat sich für die Partnerschaft mit Russland ausgesprochen. In einem Gespräch mit der F.A.Z. (Donnerstagsausgabe) sagte Gabriel auf die Frage, ob Russland Partner, Konkurrent oder Gegner sei: "In erster Linie ist Russland unser Nachbar, ob manche das wollen oder nicht."

Die Partnerschaft mit Russland dürfe jedoch nicht naiv sein. Ein stärkeres Europa sei nicht nur für das Verhältnis zu den Vereinigten Staaten wichtig, sondern auch wegen Russland. "Auch dort werden wir nur ernst genommen, wenn wir zusammenhalten, selbstbewusst und stark sind", sagte Gabriel.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-85360/gabriel-warnt-vor-naiver-partnerschaft-mit-russland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com